

# *Canciller cubano agradece apoyo internacional contra hostilidad de EE.UU.*

---



La Habana, 22 abr (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez agradeció este 22 de abril, en La Habana, las muestras de apoyo hacia la isla caribeña, blanco de la hostilidad del gobierno estadounidense que busca asfixiarla económicamente.

En su cuenta de la red social Twitter, Rodríguez reconoció las expresiones de rechazo internacional y en Estados Unidos a la aplicación del Título III de la Ley Helms-Burton.

"Es una violación del derecho internacional, transgrede las reglas del comercio y es una agresión a la soberanía de Cuba y de terceros Estados", precisó el ministro de Relaciones Exteriores, y ratificó que el norteamericano país está cada vez más aislado.

La iniciativa norteamericana tiene un marcado carácter extraterritorial, al pretender impedir la inversión extranjera en la mayor isla del Caribe. **(Fuente: [PL](#))**



**Radio Habana Cuba**